



# Maximilian Henn übernimmt kaufmännische Leitung

# Glorit besetzt Finanz-Chefposten neu

Wien, 7. Juni 2023 – Glorit holt Maximilian Henn (33) ins Unternehmen. Seit April leitet er die Finanzabteilung des Wiener Premiumbauträgers und verantwortet in dieser Funktion alle kaufmännischen Agenden. Sein Fokus liegt auf der weiteren Optimierung und Digitalisierung der bestehenden Finanzprozesse. Darüber hinaus leitet Henn die interne ESG-Arbeitsgruppe, die das Thema Nachhaltigkeit im Unternehmen vorantreibt.

Glorit ist es gelungen, mit Maximilian Henn einen Finanzexperten mit Projektgeschäftserfahrung zu gewinnen. Seit April leitet der 33-Jährige die Finanzabteilung des Wiener Premiumbauträgers.

Zusammen mit seinem Team ist der gebürtige Grazer für die Bereiche Buchhaltung und Rechnungswesen, Controlling sowie Personalverrechnung verantwortlich. Sein Schwerpunkt liegt in Zukunft auf der Optimierung der Prozesse und des Berichtswesens, insbesondere im Hinblick auf Digitalisierung. Ein persönliches Anliegen ist ihm außerdem die Kontinuität in seiner neuen Funktion und die Weiterentwicklung seines Teams.

#### Gemeinsam mit dem Team wachsen

"Glorit hat in den vergangenen Jahren eine beeindruckende Unternehmensentwicklung hingelegt und ist finanziell gut aufgestellt. Ich freue mich auf die Aufgabe und möchte meinen Beitrag leisten, dass wir als Unternehmen auch in Zukunft so erfolgreich arbeiten können", sagt Maximilian Henn. "Besonders freue ich mich darauf, mit meinem Team gemeinsam zu wachsen und mit Teamspirit das Beste aus neuen Herausforderungen herauszuholen."

"Mit Maximilian Henn haben wir einen Spezialisten gefunden, der nicht nur top in seinem Fach und ein echter Anpacker ist, sondern auch einen ausgeprägten Teamgeist und viel menschliches Gespür mitbringt. Er wird unsere kaufmännischen Agenden hervorragend voranbringen", ist Glorit-Geschäftsführer Lukas Sattlegger überzeugt.





# Nachhaltigkeit als gesellschaftliche Verantwortung

Als Teil der Generation Y ist Henn bei Glorit zudem für das Thema Nachhaltigkeit zuständig. So leitet er die interne ESG-Arbeitsgruppe, die aktuell den ersten Glorit'schen Nachhaltigkeitsbericht ausarbeitet. "Wir wollen verantwortungsvoll mit unserer Umwelt und unseren Mitarbeiter:innen umgehen und Meilensteine im Bereich nachhaltiges Bauen setzen", erklärt Henn sein Anliegen.

#### Zehnjähriges Finanz-Know-how

Trotz seines jungen Alters blickt Maximilian Henn auf über zehn gehaltvolle Jahre bei namhaften Unternehmen zurück. So startete er seine Karriere als Berater bei Deloitte. Außerdem war er als M&A Manager bei einem globalen Industriekonzern und als Interim Manager bei der Management Factory tätig. Bevor Henn schließlich bei Glorit durchstartete, fungierte er als kaufmännischer Leiter (CFO) bei einem auf Systembrückenbau spezialisierten Unternehmen.

Maximilian Henn studierte Wirtschaft und internationales Management in Graz und absolvierte einen Master in Mergers & Acquisitions an der Frankfurt School of Finance and Management. Er ist zertifizierter Unternehmensbewerter (CVA) und zertifizierter Sanierungsexperte (CITuP).

## Sport, Kulinarik und Reisen als Ausgleich

Ausgleich zum zahlenlastigen Arbeitsalltag findet Maximilian Henn beim Sport, vor allem beim Laufen und Fußballspielen. Darüber hinaus zählen kulinarische Erlebnisse und Abenteuerreisen zu seinen Leidenschaften.

# **Bildindex**

Portrait Maximilian Henn

Das Bild kann zu Pressezwecken unter Angabe des Copyrights "Glorit" kostenfrei abgedruckt werden.





#### Über Glorit

Die Glorit Bausysteme GmbH zählt zu den größten privaten Bauträgern im Großraum Wien. Als Kernmarkt gelten die Toplagen des aufstrebenden 21. und 22. Bezirks. Das Unternehmen ist als Premiumanbieter auf den Bau von Einzel-, Doppel- und Reihenhäusern, Villen sowie auf den mehrgeschossigen Wohnbau (Eigentumswohnungen) spezialisiert. Mit dem "Alles aus einer Hand-Service" eines erfahrenen Bauträgers sind höchste Qualitäts- und Dienstleistungsstandards ebenso sichergestellt, wie die Einhaltung der vereinbarten Baukosten und Zeitpläne. Die Zertifizierung als österreichischer Vorzeigebetrieb durch Leitbetriebe Austria und das Prädikat "Best Managed Company" des Beratungsunternehmens Deloitte untermauern die hohen Ansprüche an sich selbst. Als erster Bauträger konnte sich das Unternehmen außerdem das goldene Qualitätssiegel von Bauherrenhilfe, dem Verein für Qualität am Bau, sichern. Darüber hinaus wurde Glorit von FindMyHome.at unter 10.000 Befragten 2023 zum sechsten Mal in Folge zum "Top Developer" gewählt und geht aus den Interconnection-Studien 2018 bis 2023 durchgehend als Marktführer hervor. Für seine unternehmerischen Leistungen der vergangenen Jahre wurde Geschäftsführer Stefan Messar im Herbst 2020 zudem mit dem "EY Entrepreneur Of The Year" in der Kategorie Industry & Technology ausgezeichnet. Im Winter 2020 folgte schließlich Platz drei beim renommierten Unternehmensaward "Austria's Leading Companies". Seit 1972 setzten über 12.600 Kunden auf die architektonisch hochwertige und ökologisch nachhaltige Bauweise von Glorit. Firmensitz und Produktion sind in Groß-Enzersdorf bei Wien beheimatet. www.glorit.at

## Rückfragehinweis:

VERONIKA BECK, MA SENIOR CONSULTANT

m + 43 664 889 758 29 veronika.beck@minc.at

Milestones in Communication Alser Straße 32/19, A-1090 Wien